

Bericht über Reise nach Wien

(von 28.04-01.05.2006)

Am 28. April treffen sich 8 Personen um 20 Uhr beim Clubheim in Recklinghausen. Fußball-Leiter Stern hat einen kleinen Bus „Viiticarr“ gemietet und einige Alkohol und Alkoholfreie Getränke besorgt. Um 20.30 fahren wir in Richtung nach Wien los. Während haben wir uns gut unterhalten. Wegen der langen Fahrt mussten wir 4 x Pause machen. Um 4 Uhr morgens früh sind wir über die Grenze Österreich, anschließend haben wir Pause. Dann fahren wir weiter nach Wien. Um ca. 7.45 Uhr sind wir gut angekommen. Im Hotel „Arnia“ (www.arinia.at) konnten wir erst um 14 Uhr in unsere Zimmer. Gepäck und Koffer konnten wir aufbewahren lassen. Im Hotel waren auch Gäste aus Holland, Norwegen und Duisburg. Mit der Straßenbahn fahren wir nach Wien, wir schauen uns beim bummeln auch Denkmäler aber das Wetter ist leider etwas schlecht. Bäähh. Dann gehen wir zum Essen ins Chinesische Restaurant. (www.wien.at). Etwas Später gingen wir mal Bier trinken. In Wien haben wir das berühmte Riesenrad gesehen. Dort können wir nicht tun, weil es plötzlich stark geregnet hat. Dann fahren wir zurück zum Hotel „Arnia“. Anschließend schliefen wir etwas. Danach fahren wir zum gl Clubheim(<http://www.wgsc1901.at>) nach Wien. Dort haben wir uns etwas unterhalten. Dann fahren wir zurück zu unsrem Hotel. Anschließend schliefen wir. In nächsten Morgen haben wir schönes Buffet des Frühstücks. Dann fahren wir zum Stadion. Zuerst haben wir gegen Budapest aus Ungarn gespielt und 1:1 getrennt. Dann haben wir gegen Wien B und mit 3:0 gewonnen und gegen Vienna (Ort von Wien) mit 0:6 verloren und gegen Bratislava aus Slowakei mit 3:13 verloren. Torwart Gysbers hat gegen Bratislava sehr schlecht ausgesehen und war lustlos. Gegen GSV Duisburg haben wir gut gespielt und 1:0 geführt. In die letzte Minute hat GSV Duisburg die Ausgleichung gerettet. 1:1. Mist für unsre Abwehr. Dann fahren wir zurück zu unsrem Hotel. Gleichzeitig haben wir kleine Imbisse gegessen. Danach fahren wir wieder zum gl Clubheim nach Wien. Nach der Unterhaltung fahren wir zurück zu unserem Hotel. In nächsten Tag fahren wir nach dem Frühstück wieder zum Sportplatz. Zuerst spielen wir gegen Oslo aus Norwegen. Wir haben in der letzten Minute wieder Ausgleich gerettet. Aber B. Gysbers und Ch. Stern haben an den nervenstark Torwart aus Oslo gescheitert. Leider müssen wir wieder gegen Wien B spielen. Wir haben lustlos gespielt und 2:6 verloren. Dann fahren wir zum Hotel. Einige haben die Sauna besucht. Etwas später fahren wir zum großen Abendfest. Dort würde warmes Buffet versorgt. Später hat die 1. Vorsitzende diese Abendfest eröffnet und uns herzlich begrüßt. Später kamen die Tänzerinnen aus Brasilien. Einige Minute später dürften wir wie eine Schlange tanzen. Dann würde Tombola ausgelöst. Anschließend hat GSV Wien uns zum Hotel gebracht. In nächsten Morgen haben wir gefrühstückt. Dann fahren wir nach Hause. Zuerst dürfte unserer Kamerad Gysbers nach Hause in Hürth.

Gez
Burkhard Gysbers